

MOUSCRON

Les Estaimpuisiens payent 1 € de plus à la piscine Les Dauphins

Estaimpuisiens et Mouscronnois font partie de l'IEG. Pourtant les premiers payent plus cher leur entrée à la piscine Les Dauphins.

Estaimpuisiens et Mouscronnois ne sont pas tous égaux devant les tarifs de la piscine Les Dauphins, à Mouscron. Depuis l'augmentation du prix d'entrée en janvier, les premiers doivent débours 5 € (comme tous les non-Mouscronnois, d'ailleurs), tandis que les seconds bénéficient d'un tarif préférentiel de 4 €.

Une situation qui étonne Écolo Estaimpuis. D'autant que Mouscronnois et Estaimpuisiens font partie de l'intercommunale IEG. La conseillère Pauline Trooster s'est inquiétée de cette situation au



conseil communal de jeudi soir à Estaimpuis. Elle a aussi demandé le pourquoi de cette augmentation soudaine du prix d'entrée.

Si personne n'a pu lui répondre en séance, l'intercommunale elle-même s'est justifiée. La raison de la différence de traitement entre Mouscronnois et Estaimpuisiens est simple et limpide : «*La Com-*

mune de Mouscron contribue pour la piscine Les Dauphins, au contraire d'Estaimpuis.»

Une différence de prix entre les habitants du grand Mouscron et les autres qui n'est pas neuve. Cette distinction des tarifs, on la trouve également dans d'autres piscines de la région. A contrario, la piscine Aqualys, à Comines, applique le même tarif que l'on soit Co-

minois ou non.

Pour en revenir à la piscine Les Dauphins, de Mouscron, le changement des prix au 1^{er} janvier 2014 est motivé par plusieurs années de statu quo : «*Cela fait quelques années que nous n'avions pas augmenté le prix d'entrée, il fallait répondre à*

l'augmentation des coûts de l'énergie», explique-t-on du côté de l'intercommunale IEG.

Pour l'instant, les écoles ont échappé à cette augmentation. Il n'est cependant pas exclu que les choses changent pour l'année scolaire 2014-2015. ■

D.Vdb.

VITE DIT

Police : «anticipons les départs !»

Conseiller de l'opposition, Patrick Van Honacker est intervenu à la fin du conseil communal d'Estaimpuis, jeudi soir, au sujet de la zone de police du Val de l'Escaut.

Le chef de file IC-cdH a demandé que des mesures soient prises pour anticiper les futurs départs à la retraite : «*Il est impératif de ne pas attendre un mois avant l'échéance pour penser aux remplacements.*», a-t-il expliqué à l'assemblée dirigée par Christian Leclercq, en l'absence du

bourgmestre Daniel Senesael.

Tractopelle à vendre.

La commune d'Estaimpuis vend un tractopelle usager et inutilisable par le service technique communal. Les personnes intéressées peuvent venir voir l'engin après avoir pris rendez-vous au 056/4813.26, lit-on sur le site de l'administration communale.

Les offres sont à transmettre au Collège communal pour le 19 février à 11 heures au plus tard. Début des enchères à 1 000 €. Avis aux amateurs.